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開會詞  

  

    陳國偉主席歡迎各委員及政府部門代表出席第 7  屆深水埗

區議會交通運輸委員會第 3 次會議。  

 

議程第 1項：通過交通運輸委員會第 2次會議記錄  

2 .  議員並無提出修訂建議，上述會議記錄獲得通過。  

議程第 2項：跟進﹕「口字型天橋」延伸接駁至海麗巴士總站上

蓋事宜（交通運輸委員會文件第  9 /2024  號）  

3 .  委員介紹文件第  9 /2024  號。  

4 .  陳 國 偉 主 席 請 委 員 參 閱 土 木 工 程 拓 展 署 提 交 的 回 應 文 件

（交通運輸委員會文件第  9a /2024  號）。  

5 .  委員知悉工程仍處於設計階段，期望土木工程拓展署 日後

會派代表出席委員會及匯報工程進度。  

6 .  陳國偉主席總結，委員會備悉以上報告內容。  

議程第 3項：運輸署／路政署過去兩個月內完成、正在施工或規

劃 中的區 域交通改 善工程 項目及時 間表 （ 交通運輸 委員會 文件

第  10 /2024  號）  

7 .  潘澄先生介紹文件第  10 /2024  號。  

8 .  委員的意見綜合如下： ( i )  建議把擬設的士停車處的位置由

深旺道近海達邨改為人流較多的海麗邨公共運輸交匯處；( i i )  查

詢於本年 5  月底至 6  月初已展開工程的進度； ( i i i )查詢在北河街

一帶增設交通標誌牌的工程對附近居民的影響；( iv )  查詢南昌街
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近澤安道增設防撞欄的具體位置； (v)  查詢區內新增泊車位工程

所涉及的新增車位數目；以及 (v i )  查詢區內適合增設泊車位的位

置。  

9 .  潘澄先生回應： ( i )  運輸署現計劃就深旺道近海達邨的擬設

的士停車處修改道路標記，讓的士在停車灣上落客；以及 ( i i )  考

慮到港鐵南昌站 A 出口有的士上客需求，而海麗邨公共運輸交

匯處與港鐵南昌站 A 出口距離較遠，故認為目前近海達邨的選

址較為合適。  

10 .  何俊杰先生補充，在計劃下，現時在深旺道海達公共運輸

交 匯處對 出的巴士 中途站 部分位置 會改劃 為的士停 車 處， 預計

能方便海達邨的居民使用的士上落客設施。  

11 .  葉沛林先生回應：( i )  有關在本年 5月底的工程進度，楓樹街

近 汝州街 擴闊行人 過路處 的工程已 經展開 ， 至於仍 在規劃 中 的

工 程包括 在北河街 一帶增 設交通標 誌牌及 髹上道路 標記、 在達

之路近牡丹路（德雅中學對出）增設行人過路處，以及在桂林街

（ 海壇街 與通州街 之間的 一段 ）增 設日間 私家車及 晚間貨 車泊

車位，會待相關程序完成後便會展開工程；以及 ( i i )  南昌街近澤

安道增設防撞欄的具體位置在白田邨對開行人路。  

12 .  委員的跟進查詢及意見綜合如下： ( i )  建議在文件列表中已

竣工的工程加入完工圖片，以供參考；以及 ( i i )  查詢桂林街（海

壇 街與通 州街之間 的一段 ）增設日 間私家 車及 夜間 貨車泊 車位

的細節安排。  

13 .  余威豪先生回應： ( i )  在桂林街（海壇街與通州街之間的一

段）的原有四個收費貨車泊車位會改為八個收費（上午 8  時至下

午 8  時）私家車泊車位，而下午 8時至上午 8時則是夜間貨車泊車

位，以減少對鄰近居民的影響；以及 ( i i )  運輸署現正研究於深水

埗區內增設更多夜間泊車位。  
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14 .  潘澄先生補充： ( i )  會考慮日後於文件的備註部分為增設泊

車位的工程加入泊車位的數目；( i i )  如泊車處指定在不同時段給

不同類別 /類型車輛使用，泊車處附近的泊車標誌會列明該泊車

處是指定給何種車輛類別／類型使用，及其許可的泊車時段。  

15 .  陳國偉主席總結，委員備悉報告內容，並期望部門往後能

就各項工程向委員會匯報更多具體情況。  

議程第 4項：其他事項  

16 .  委員的意見綜合如下： ( i )  反映大坑西街與大坑東道交界近

南 山邨一 段斜路兩 旁在晚 間經常泊 滿車輛 ， 更時有 的士於 路中

心上落客，存在安全隱憂； ( i i )  建議在南山邨、大坑東邨和仁寶

大 廈 一帶 增設 機場 巴 士站 ； ( i i i )  反 映 九龍 仔一 帶市 民 前往 明愛

醫院的路程轉折不便，希望能改善情況；以及 ( iv)  關注近南昌港

鐵站 C 出口的行人隧道曾發生火警，有露宿者聚集以及環境衞

生問題，出於安全考慮，希望繼續封閉該 行人隧道。  

17 .  潘澄先生回應，運輸署備悉委員的意見，並會與其他部門

共同審視封閉近南昌港鐵站 C 出口的行人隧道的提議。  

18 .  邱功遠先生補充，由於大坑西邨即將重建，該區整體人口

在重建期間減少，乘客需求或不足以另外增添機場巴士路線，惟

運 輸署會 向巴士公 司了解 機場巴士 的在 該 區營運情 況及反 映地

區的訴求。  

19 .  陳國偉主席總結，委員備悉有關匯報。  

議程第 5項：下次會議日期  

20 .  下次會議將於 2024年 8月 1日（星期四）上午 9  時 30分舉行。 
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21 .  餘無別事，會議於上午 1 0時 1 8分 結束。  

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

2024 年 6 月  

 

 

 


